

Medienmitteilung

Schaffhausen, 8. Mai 2013, 7:00 CET, Ad hoc

Bedeutende Akquisition von Georg Fischer in der Türkei

Georg Fischer gibt heute die Übernahme eines Mehrheits-Anteils an der Hakan Plastik A.S. in Cerkezköy (Istanbul, Türkei) bekannt. Hakan Plastik ist der führende Anbieter von Kunststoff-Rohrleitungssystemen in den Bereichen Haustechnik und Wasserversorgung in der Türkei, im Mittleren Osten und in Osteuropa. GF Piping Systems und Hakan Plastik bilden zusammen eine einzigartige Plattform für weiteres Wachstum in der gesamten Region.

Georg Fischer übernimmt einen Mehrheits-Anteil an der Hakan Plastik in Cerkezköy (Istanbul, Türkei) mit einer Option auf die Übernahme der restlichen Aktien. Das derzeitige Management bleibt unter der Leitung der heutigen Inhaber im Amt, um die Kontinuität der erfolgreichen Aktivitäten des Unternehmens zu gewährleisten und die bedeutenden Synergien mit Georg Fischer umzusetzen. Der Abschluss der Übernahme ist für Juli 2013 vorgesehen. Die Parteien haben über die finanziellen Details der Transaktion Stillschweigen vereinbart.

Hakan Plastik wurde 1965 von der Familie Karadeniz gegründet. Dank technologischer Innovationen hat das Unternehmen seine Präsenz in der Herstellung und im Verkauf von Kunststoff-Rohrleitungssystemen für Haustechnik, Wasser- und Gasversorgung sowie Bewässerungs-Applikationen laufend ausgebaut.

Im 2012 erzielte das Unternehmen mit einem Personalbestand von rund 650 Mitarbeitenden einen Umsatz von CHF 105 Mio. (TRY 200 Mio.). Die Produktionsstätten befinden sich in Cerkezköy, rund 100 km nordwestlich von Istanbul und in Sanliurfa (Anatolien, Türkei). Dieser zweite Betrieb wurde Anfang 2013 eröffnet.

GF Piping Systems, eine Division von Georg Fischer, ist ein globaler Zulieferer für Kunststoff-Rohrleitungssysteme zum Transport von Flüssigkeiten und Gasen für Anwendungen in den Bereichen Industrie, Haustechnik und Versorgung. GF Piping Systems erzielte im Jahr 2012 mit über 5 000 Mitarbeitenden in über 100 Ländern einen Umsatz von CHF 1,3 Mia.

Medienmitteilung

Yves Serra, CEO von Georg Fischer, erklärt: „Wir heissen Hakan Plastik bei Georg Fischer herzlich willkommen. Das Unternehmen hat einen exzellenten Leistungsausweis. Mit seinem Standort inmitten vielversprechender Wachstumsmärkte ergänzt es GF Piping Systems auf ideale Weise und bereichert mit einer Fülle an neuen Produkten unser Angebot. Die Akquisition ist ein bedeutender Meilenstein in der Implementierung unserer Strategie.“

Zafer Karadeniz, Verwaltungsratspräsident von Hakan Plastik, sagt: „Teil von Georg Fischer zu werden, dem weltweit führenden Lieferanten von Rohrleitungssystemen, unterstützt unsere Ambitionen, unsere Präsenz zügig auszubauen. Wir freuen uns über diesen grossen Schritt und sind zuversichtlich, zum Erfolg von Georg Fischer beizutragen.“

Weitere Auskünfte erteilt

Beat Römer, Leiter Konzern-Kommunikation

Tel +41 (0) 52 631 26 77

Fax +41 (0) 52 631 28 63

beat.roemer@georgfischer.com

Firmenprofil Georg Fischer

Georg Fischer umfasst die drei Kerngeschäfte GF Piping Systems, GF Automotive und GF AgieCharmilles. Das 1802 gegründete Industrieunternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und betreibt in 30 Ländern 125 Gesellschaften, davon 48 Produktionsstätten. Die rund 13 500 Mitarbeitenden erwirtschafteten im Jahr 2012 einen Umsatz von CHF 3,6 Mia. Georg Fischer ist weltweit bevorzugter Partner für den sicheren Transport von Flüssigkeiten und Gasen, die Gewichtsverringering in Fahrzeugen und für die Hochpräzisions-Fertigungstechnologie. Weitere Informationen finden Sie unter www.georgfischer.com.

Unter www.georgfischer.com/aboservice können Sie sich in unserem Abonnement-Service für Journalisten eintragen. Sie erhalten dann automatisch per E-Mail unsere aktuellen Medienmitteilungen.

Georg Fischer AG, 8201 Schaffhausen/Schweiz
Telefon +41 (0) 52 631 11 11, Fax +41 (0) 52 631 28 63